











COMUNICADO CONJUNTO 03/08/2012

## ÉXITO ROTUNDO DE LA HUELGA FERROVIARIA

Hoy día 3 los ferroviarios y ferroviarias hemos dado una lección de unidad, de compromiso y de lucha por defender nuestros derechos, tanto sociales como laborales. Gracias a la participación y responsabilidad de los trabajadores/as, la huelga convocada en Adif, FEVE y Renfe Operadora HA SIDO UN ÉXITO INCUESTIONABLE.

Los reales decretos-ley impuestos recientemente por el Ejecutivo (20/2012 y 22/2012) atentan directamente contra los derechos de los ferroviarios, por lo que una respuesta contundente y unitaria de los trabajadores era absolutamente necesaria. Los trabajadores/as así lo han comprendido y por ello han secundado masivamente el paro como protesta ante las medidas adoptadas por el Gobierno, entre las que se encuentran la fragmentación y/o desaparición de empresas.



Desde CCOO, CGT, SCF, SEMAF, SF-Intersindical y UGT queremos **agradecer la altísima participación de los trabajadores/as** de estas empresas a lo largo de toda la jornada, que ha alcanzado a la práctica totalidad de las plantillas.

El primer pulso está ganado, pero la lucha continúa. Es fundamental que seamos capaces de continuar con este nivel de presión y protesta contra cualquier agresión que afecte a nuestras condiciones laborales y sociales, y nos seguiremos movilizando para defender nuestros derechos y, sobre todo, para garantizar el **carácter público y social del ferrocarril** que hemos construido entre todos los trabajadores y la ciudadanía de este país.